
平成平成平成平成25252525年年年年4444月月月月　　　　第第第第6666回議会報告会回議会報告会回議会報告会回議会報告会　　　　報告書報告書報告書報告書

【日時】 平成25年4月27日（土）　午後1時開場　1時30分開始・4時00終了

【場所】 中央公民館　講堂

【出席者】 市議会議員：23名全員 来場者：約50名（受付票：47枚） 合計合計合計合計…………約約約約80808080名名名名

【内容】 （第1部） 3月定例会報告

・企画文教委員会・山﨑りょうじ委員長

・市民福祉委員会・明石博門委員長

・建設水道委員会・川合正彦委員長

・知立駅周辺整備特別委員会・佐藤　修委員長

・議会改革特別委員会・三浦康司委員長

（第2部） 市民との意見交換会（市民からの質問、主な意見を記載します）

【アンケート】 20名　（ご協力ありがとうございました）

≪問１≫ 年代 合計 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代 80歳以上 未記入

男性 14 0 0 0 3 5 4 2 0

女性 5 0 1 1 1 2 0 0 0

未記入 1 0 0 1 0 0 0 0 0

合計 20 0 1 2 4 7 4 2 0

≪問２≫ 学区 合計 知立 猿渡 来迎寺 東 西 八ッ田 南 その他

男性 14 3 1 1 3 1 3 1 1

女性 5 0 0 0 2 1 0 1 1

未記入 1 0 0 1 0 0 0 0 0

合計 20 3 1 2 5 2 3 2 2
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※その他の内訳として、前回の報告会、回覧板、などがありました



≪問７≫

≪問８≫

≪問９≫

性別 年齢 学区

男 ７０代 八ッ田

女 ３０代 その他

女 ５０代 東

男 ６０代 東

 議会改革の中の１つの提案事項

１．各議員の報告（議員活動など）とした委員会の任期満了までの委員会

 所属の評価を各議員に報告することの要望。

 委員会の任期は最長３年とする。

短期間では活動ができない。

せっかく開いた議会報告会が、一部の市民の批判的意見でふりまわされる

のでは、議員の方々もモチベーションが上がらないのではないのでしょう

か。市民は議員は少ない方がいい、報酬は安いほうがいいと勝手なことを

言うものです。そんなことにめげず、これからもこういう場を開いていってい

ただきたいと考えます。なぜ市民は議員定数が少ない方がいいというの

か、…議員さんたちの働きが正しく伝わっていないのではないか、そんな視

点からみなさんの今後の活動を見直してみていただければよいと思いま

す。

知立市議会の先生方々のひとりひとり、市代表という意識を深く持っていた

だきたいです。選挙の時だけは、にこにこして、お願いします、お願いしま

す。当選をしてしまった結末は、知らんぷり。ありえません。口だけの人も、

中に見えます。口だけはやめてもらいたいものです。市の代表として、選ば

れたわけでありまして、もっと１つ１つの全ての事についてきっちりきっちり

結果を出していただきたいと思います。碧海５市になり、もっと他の市にまじ

り、いかに知立市議がしっかりしていないか先生方で考えてほしいもので

す。よろしくおねがいします、どうして市長は参加しないですか？まずいから

ですか！参加してほしいです。

市民福祉委員会、建設水道委員会の報告はスクリーンの文字が小さく、見

えない。（質疑、答弁）

もっと時間をゆったりととっていただきたい。

一任します

今後は各委員会の開催を希望

内容

土曜日の午後１時半から３時がよい。

市長は約束を守れ！鉄道事業の透明性を名鉄に要望せよ。市民の血税を使う以上弱腰は許さ

れない。

各議員さんに参加者をそれぞれ告知や出席をお願いしてるか？せっかく報告会をするのであれ

ばもっとふやすことを考えてほしい。

日曜日にお願いします。時間は第２部を長く、第１部は短く

土曜日で良い。14：00～　本日の場所で良い。

次回も参加

していただ

けますか？
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参加したい
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参加しない

未記入
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≪問９≫

男 ５０代 来迎寺

女 ６０代 西

男 ７０代 八ッ田 参加者が少ないが、報告会のＰＲ方法に問題・改善はないですか。

知立市議会の市民に情報公開に努める姿勢は大いに評価できるし支持し

ます。うまく行かないこと、市民にあまり知らせたくないこともあるでしょう

が、がんばって続けてほしい。次回もぜひ参加したい。　※）議会基本条例

の説明はわかりやすかった。そんなにすばらしいものとは知りませんでし

た。今日、報告会に出席した価値がありました。ありがとうございました。

「議会改革に継続的に取り組まなければならない」・・・議員の皆さんがん

ばって下さい。

市民の要望との関連で、どのように議会で審議されたのか分かりにくかっ

た。議会が市民のために努力していることは、分かったが、市民の要望を

どのようにとらえているのか、明確にして欲しい。

知立駅周辺の整備並びに三河知立駅の移設の問題は市長とパイプがすっ

きりつながっていないように受け取った。市民の間では、駅の高架、整備

は、名鉄を使う人には便利になるが、市民生活が便利になるとは思えない

と言われている。多大な予算をつかうのに、この辺りを明確にしてもらいた

い。

　パワーポイントを使って説明するなら、レジメをそのまま写すのではなく、

写真・地図等を写して、レジメの言葉で説明したらどうか。歩道と横断歩道

との段差、転倒防止用具、三河知立駅移設の場所など。

　「こんにちは」知立市議会報告が定例で出されている。その内容を補填す

る報告会であって欲しい。議員さんの顔が市民に向けられているのは、議

員さんを身近に感じられてよい。（議会傍聴は議員さんの背中を見ているだ

けなので）

　この場が市民の生の要求を聴く場にして欲しい。今日の会の副題に～市

民との意見交換会～とあるが、上意下達型であると思う。議会基本条例の

精神を活かして欲しい。

　最後の発言、河川の改修の要望、その通りです。実現の方向で議会でが

んばって欲しいです。

ご意見・ご

感想・ご要

望（続き）


